
Regionalausschuss 
„Rennbahngelände“

Montag, den 14.11.2022 um 19:00 Uhr 



• TOP 1: Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 09.06.2022 und 
Rückmeldungen

•

• TOP 2: Behandlung von Anträgen
•

• TOP 3: Nächste Umsetzungsschritte: Wie geht es weiter auf dem ehemaligen 
Rennbahngelände? 

• dazu eingeladen: Torsten Kaal und Miryam Blobel (Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, 
Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau - SKUMS)

•

• TOP 4: Bericht und ggf. Stellungnahmen zu Zwischennutzungen auf dem 
Rennbahngelände

• dazu eingeladen: Julian Essig und Oliver Hasemann (Zwischenzeitzentrale – ZZZ)
•

• TOP 5: Verschiedenes

Vorschlag zur Tagesordnung



TOP 1: Genehmigung der Niederschrift der 
Sitzung vom 09.06.2022 



TOP 2 Behandlung von Anträgen

Es liegen keine Bürger:innenanträge vor.

Behandlung eines heute eingegangenen Antrages erfolgt unter TOP 3.



TOP 3:

• Nächste Umsetzungsschritte: Wie geht es weiter auf dem 
ehemaligen Rennbahngelände? 

• dazu eingeladen: Torsten Kaal und Miryam Blobel (Senatorin für 
Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau -
SKUMS)



Die SPD-Fraktion des Beirates Hemelingen stellt für die heutige Sitzung des 
Regionalausschusses folgenden Antrag

• Der Regionalausschuss bittet die SKUMS, die Öffentlichkeit 
gemeinsam mit den beiden Ortsämtern zur Eröffnung des neuen 
Weges über das frühere Galopprennbahngelände einzuladen.

• Der Regionalausschuss bittet die SKUMS diese Gelegenheit zu nutzen, 
um die Planungen von West 8 und der ZZZ sowie das weitere 
Verfahren den Anwohnerinnen und Anwohnern bzw. den ersten 
Nutzerinnen und Nutzern des neuen Weges vor Ort vorzustellen.“

• Abstimmungsergebnis: Zustimmung (9 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 
2 Enthaltungen)



Abgabe einer Stellungnahme 

Vorschlag

Der Regionalausschuss „Rennbahngelände“ lehnt die Einzäunung des 
Weges auf dem Rennbahngelände in einer Höhe von 2 Metern ab. Eine 
optische Abgrenzung sollte ausreichen. Es sollte sich dabei an die 
Empfehlungen des Umweltbetriebes orientiert werden.



TOP 4:
Bericht und ggf. Stellungnahmen zu Zwischennutzungen 
auf dem Rennbahngelände
dazu eingeladen: Julian Essig und Oliver Hasemann 
(Zwischenzeitzentrale – ZZZ)



TOP 5: Verschiedenes



Auf Wiedersehen!

Bleiben Sie gesund! 


